

学校だより

T・A・G (タッグ)

マスク・手洗い・顔洗い

8月

楽しく・明るく・元気よく

鞍岡小学校
第17号



文責：脇山 辰己
令和3年8月3日



一学期が終わりました！

一学期が終わりました。今学期も大きな事故等もなく終えることができました。保護者・地域の皆様の御支援・御協力の賜物だと思います。本当にありがとうございました。また、今学期も新型コロナウイルスの対応をしながらの日々でしたが、できる行事は何とか実施することができました。子ども達や地域の方の笑顔を見ることができて本当によかったと思っています。

さて、現在、夏休みに入っていますが、他地区との交流も増える時期ですので、新型コロナ対策の徹底を再度よろしくお願いいたします。



自律した子どもを育てよう！

先日の県校長研修会で、次のような講師(工藤勇一氏)の方の話を聞きました。

- 子どもは与えられることに慣れている。
- 手をかければかけるほど、自立できなくなる。

私たち教師の目的は『自律した子どもを育てる』ことですが、確かに、日々の学校での様子を見てみると、教師は子どもに細かく指示を出してしまう傾向にあり、子どもは1つ1つ教師の指示を待って行動しているように思えます。このこと自体は悪いことではないのですが、自律した子どもには育ちにくい…のかもしれない。

- 子どもに自己決定をさせる。
- 失敗が許される環境づくりをする。
- 3つの言葉かけ

- ◆どうしたの？
- ◆君はどうしたい？
- ◆何を支援してほしい？

御家庭でもチャレンジしてみてください。

【終業式の児童代表の作文より】

「1学きをふいかえて」

2年 齋藤 吉太郎 (きちたろう)

ぼくが、一学きにがんばったことは4つあります。1つ目は、あいさつです。あい手より先に大きな声であいさつをしました。朝のあいさつうんどうを毎日しました。あいさつをすると気持ちがいいです。2つ目は、すもう大会です。はじめてのすもう大会で、どきどきしましたが、一生けんめいすもうをしました。ゆうしょうできて、すごくうれしかったです。3つ目は、プールです。ワニジャンプやカンガルージャンプなど、1年生の時とちがうことを教えてもらったのでプールが楽しくなりました。いき先生、竹の内先生、ありがとうございました。3年生では、大プールでできるので楽しみです。思い切りクロールをしたいです。4つ目は、じゅぎょうでしつもんに答えることです。話をよく聞いて、さいしょに手をあげて答えられるように心がけました。ほかにGじゅぎょうでやまめのつかみどりをしたり、生活かて町たんけんに行ったりと、楽しかったことや学んだことがたくさんありました。



これからもがんばりたいことは、かん字です。はねやはらいに気をつけて、もっとうまく書けるようになりたいです。また、一学きには、竹うまができるようになりたいですが、ぼくはまだ一りん車にのれません。夏休みや二学きにも、たくさんれんしゅうして、できるようになりたいです。

さいごに、一学き、もう少しだったところは、みんなの気持ちをよく考えることと、じゅぎょう中のしせいです。二学きこそ友だちのことを思いやったり、しせいに気をつけて話を聞いたりすることをがんばりたいです。二学きもたくさんの方に、一生けんめいチャレンジして、できることをもっとふやしていきたいです。

祇園神社大祭で鼓笛を披露しました！

7月15日（木）に祇園神社大祭が行われました。神事の他に昨年度できなかった鼓笛や長刀を地域の皆さんに披露することができました。子どもたちの様子を見て、「涙が出た。」「感動した。」の声をたくさんいただきました。鞍小の子ども達の鼓笛は最高ですね。暑い中でしたが、みんな本当に頑張ってくれました。ありがとう。



【宮日学園歌壇に掲載】

かたつむり がんばれみんなを おいこしろう

5年 眞野 聖椰(せな)

たのしみは 太陽が照る水泳だ 泳ぐとスッキリ 気持ちいいプール

6年 山下 結舞(ゆま)



行事 予定



※ 新型コロナの状況で変更になる場合もありますので御了承ください。

- 8月25日（水）2学期始業式 交通立番指導
- 8月26日（木）交通立番指導 バースディ給食（8月）
- 9月 8日（水）バースディ給食（9月）
- 9月14日（火）運動会予行練習
- 9月22日（水）招待ランチ（学校運営協議会委員）
- 9月25日（土）運動会前日準備
- 9月26日（日）秋季大運動会 27日（月）振替休業日

運動会